



ばらばらで一緒

～美香保中だより～

発行 札幌市立美香保中学校

住所 東区北17条東6丁目1-1

電話 (011)-711-8151

美香保の特色を生かしたスケート授業

先週から今週にかけて、1・2年生のスケート授業が行われました。本校は、校区に美香保体育館があることを生かし、札幌市内では珍しいスケート授業に取り組んでいます。今年度も1・2年生が各2回ずつ、保健体育の授業の一環として行いました。授業では、札幌市の指導員の方から専門的な技術指導を受け、3グループに分かれて学習を進めました。昨年度からパートナー校である美香保小学校、北光小学校でもスケート学習を取り入れており、義務教育9年間のつながりを大切にした美香保中学校区の特色ある教育の1つでもあります。



小中一貫した教育

パートナー校児童中学校訪問

～中学1年生による学校説明会～

2月26日（水）にパートナー校である美香保小学校・北光小学校の6年生が来校し、1・2年生の授業など、中学校の様子を見学しました。多くの児童が4月から本校に入学し、新たに美香保中学校の仲間になりますが、進学に向けて少しでも中学校生活に対する不安を解消し、よりよい中学校生活をスタートできるように昨年度から中学校訪問を行っています。

授業見学のあとは、中学1年生の総務係の生徒が美香保中学校の学校生活についてのプレゼンテーションを行いました。昨年は小学生として聞く立場だったのが1年経って説明する立場となったことで、美香保中の1年生たちも「4月からは先輩になる」という自覚をひしひしと感じたようです。

レインボーフェスティバル開催

2月19日（水）から21日（金）にかけて札幌エルプラザで「レインボーフェスティバル」が開催されました。初日である19日は5組の3年生が参加し、販売実習として、自分たちで制作した木工、縫工、紙工、窯業製品を販売し、たくさんの方々が製品を購入してくれました。

20日は買い物学習として、5組全員でエルプラザに行きました。市内の学校でつくられた製品を見ながら、気に入ったものを選び、予算内に収まるように計算して買い物をしました。学校とは異なる環境に緊張しながらも、生き生きと活動していました。

